

BT vom 14.09. 17

Baden-Baden

Karin Hirschböck folgt Raven



Baden-Baden (hol) - Nachrückerin im Gemeinderat für die zum 30. September ausscheidende FBB-Stadträtin Marianne Raven wird Karin Hirschböck (Foto: FBB). Sie ist Malermeisterin und führt einen Handwerksbetrieb in dritter Generation in der Weststadt. Raven scheidet aus privaten Gründen aus dem Gemeinderat aus (wir berichteten). Die FBB bedauert in einer Pressemitteilung das Ausscheiden von Marianne Raven. "Es war für uns ein schwerer Schlag", so der Fraktionsvorsitzende Tilmann Schachtschneider. Man könne aber die Gründe für ihren Antrag auf Ausscheiden aus dem Gemeinderat "in vollem Umfang nachvollziehen", betont FBB-Geschäftsführer Martin Ernst.